

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Paris, le 19 mars 2020

L'ACADÉMIE DES ARTS ET TECHNIQUES DU CINÉMA REND HOMMAGE À PATRICK LE LAY

L'emblématique patron de TF1, pionnier de la privatisation en 1987, nous a quittés.

Président-directeur général du groupe TF1 pendant vingt ans, de 1988 à 2008, Patrick Le Lay a su faire de la chaîne privée la première et la plus puissante d'Europe. Parallèlement à ses choix exemplaires au sein de la chaîne, il a su diversifier les activités du groupe en créant des filiales culturelles, La Une Musique et TF1 Éditions pour la musique et les éditions littéraires, mais aussi TF1 Vidéo, TF1 Distribution et TF1 International, faisant ainsi entrer le cinéma par la grande porte au sein du groupe, le dotant d'un des plus importants catalogues de films du marché.

Patrick Le Lay était devenu le partenaire et coproducteur le plus important du cinéma grand public.

Il était aussi à l'origine également de TV Breizh, la chaîne bretonne dont il était très fier, et de LCI, la toute première chaîne d'informations en continue en France.

Une page de l'histoire de la télévision se tourne avec la disparition de ce géant.

L'Académie exprime ses plus chaleureuses condoléances et son infinie tristesse à sa famille et à ses proches.

Margaret Menegoz

Présidente de l'Académie des Arts et Techniques du Cinéma

CONTACT PRESSE

Académie des Arts et Techniques du Cinéma Vincent Chapalain Tél. 01 53 64 51 85 presse@academie-cinema.org